En la pagina 14143, segunda columna, línea 16, donde dice : «Don Julian Cuesta Ballesteros», debe decir: «Don Julian Cuesta Ballesteros.—Madrid».

En la página 14143, segunda columna, linea 20, donde dice: «Don Lorenzo Sánchez Muñoz», debe decir: «Don Lorenzo Sánchez Núñez».

En la página 14143, segunda columna, línea 37, donde dice: «Don Víctor Ballesteros Arrans», debe decir «Don Víctor Ballesteros Arrans».

Em la pagina 14.143, segunda columna, linea 78, donde dice: «José María Lórez Sanz», debe decir: «Don José María Lores Sanz».

CORRECCION de erratas de la Resolución de la Dirección General de Previsión que adjudicaba vacantes con nombramiento definitivo a Practicantes del Seguro Obligatorio de Enfermedad en la provincia de Oviedo.

Habiéndose padecido error en la transcripción del texto de dicha Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado»

numero 244, de fecha 11 de octubre de 1960, se rectifica en la siguiente forma:

En la página 14144, segunda columna, línea 63, donde dise: «Don Alberto Castro Mompi», debe decir: «Don Alberto Castro Mompin».

CORRECCION de erratas de la Resolución de la Dirección General de Previsión que adjudicaba vacantes con nombramiento definitivo a Practicantes del Seguro Obligatorio de Enfermedad en la provincia de León.

Habiendose padecido error en la transcrinción del texto de dicha Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estedo» número 244, de fecha 11 de octubre de 1960, se rectifica en la siguiente forma:

En la página 14145, primera columna, línea 39, donde dice: «Don José Cabo de la Fuente.—Pola de la Fuente (Santa Lucía)», debe decir: «Don José Cabo de la Fuente.—Pola de Gordón (Santa Lucía)».

## OPOSICIONES Y CONCURSOS

## PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

RESOLUCION del Instituto Nacional de Industria relativa a las oposiciones a Técnicos contables de dicho Instituto.

De conformidad con lo señalado en la convocatoria de oposiciones a Técnicos contables publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 11 de agosto de 1960, se pone en conocimiento de los señores opositores admitidos que la práctica de la parte A del primer ejercicio se celebrará el miércoles 14 de diciembre, a las dieciséis horas, en el local del Patronato de Apuestas Mutuas Deportivas (Costanilla de los Desamparados, número 14).

tuas Deportivas (Costanilla de los Desamparados, número 14). La práctica de la parte B del citado primer ejercicio, el jueves 15 de diciembre, a las dieciséis horas, en el mismo local del

Patronato de Apuestas Mutuas.

Las fechas de los demás ejercicios se publicarán oportunamente en el tablón de anuncios del Instituto Nacional de Industria.

Asimismo, el reconocimiento médico previsto en la citada convocatoria se llevará a cabo a partir del lunes día 9 de diciembre, en la sede central de este Instituto (plaza de Salamanca, número 8).

Madrid, 23 de noviembre de 1960.—El Gerente, José Sirvent.

## MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Dirección General de Seguridad por la que se rectifica la de 13 de abril de 1960 («Boletín Oficial del Estado» número 104, de 30 de abril de 1960) en la que se transcribia relación de aprobados para ingreso en la Academia Especial de Policía Armada y de Tráfico.

Por haberse padecido error de redacción en la Resolución de esta Dirección General de Seguridad de fecha 13 de abril de 1960, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 104, de fecha 30 de abril de 1960, por la que se transcribía relación de aprobados para ingreso en la Academia Especial de Policía Armada y de Tráfico, se rectifica la misma en el sentido que se expresa:

Donde dice:

62 D. Donato Vivaracho Oliva ...... 5,500

Debe decir

Madrid, 10 de noviembre de 1960.—El Director general, Carlos Arias.

RESOLUCION del Instituto Provincial de Sanidad de Guipilzcoa por la que se hace público el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado para cubrir una plaza de Auxiliar administrativo y se señalan lugar, dia y hora del comienzo de los ejercicios.

De conformidad con lo dispuesto en la base quinta de la convocatoria del concurso-oposición para cubrir una plaza de Auxiliar administrativo del Instituto Provincial de Santdad de Guipúzcoa, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» de 23 de junio último, queda constituido en la forma siguiente:

Presidente: don Julio Orensanz Tarongi, Jefe provincial de Sanidad.

Vocales: don Miguel Bezares Sillero, Inspector provincial de Sanidad Veterinaria, y don Pedro García López, Médico de Sanidad Nacional, que actuará, además, como Secretario.

Para dar comienzo a los ejercicios de la oposición se ha señalado el día 15 de diciembre, a las doce del mediodía, en el salón de actos del Instituto Provincial de Sanidad.

San Sebastián, 22 de noviembre de 1960.—El Jefe provincial. 4.262.

## MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Laboral por la que se hace público el Tribunal que ha de juzgar el concurso convocado para cubrir vacantes de Maestros de Taller en Centros de Enseñanza Media y Profesional, y se convoca a los opositores.

Finalizado el plazo de admisión de documentos en solicitud de plazas vacantes de Maestros de Taller interinos de Centros de Enseñanza Media y Profesional, de acuerdo con lo determinado en la convocatoria del concurso libre de méritos de 30 de julio último («Boletín Oficial del Estado» de 16 de agosto), y publicada la relación de los aspirantes admitidos definitivamente al mismo por Resolución de 27 de septiembre último («Boletín Oficial del Estado» de 14 de octubre),

Esta Dirección General ha resuelto lo siguiente:

1.º El Tribunal que ha de juzgar las correspondientes pruebas estará integrado por los siguientes miembros:

Don Andrés Jaque Amador, como Presidente; don Emeterio Ruiz Sancho, don Desiderio Caballero Tomé y don José Luis Ruiz Escobar, que actuará de Secretario.

2.º Los aspirantes admitidos que figuran en la antedicha relación comenzarán los ejercicios el próximo día 11, viernes, a las diez horas, en el Centro de Enseñanza Media y Profe-